



Entrevista / Rogelio Ramírez de la O (Secretario de Hacienda)

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “El Consejo de Analistas, desde hace 3 años para acá, lo hemos estado midiendo y lo estamos presentando, en la documentación que se presentó al **Congreso** nosotros estuvimos, con respecto al Consejo de Analistas, arriba en más de dos puntos porcentuales desde 2021 hasta 2023, 2024 no podemos todavía decir porque no ha terminado, pero en esas instancias el Consejo de Analistas erró en dos puntos porcentuales el crecimiento del PIB en promedio, ¿por qué razón?, el Consejo no vio que el gasto social estaba siendo convertido en consumo y es un consumo que tiene un alto multiplicador de ingreso. El consumo del país se fortaleció y fluctuó menos con la fluctuación de la economía, es un consumo que resiste más cuando hay un bache económico”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xXkQANBv-kshxpnt?e=4wynMA